



KONDOLENZEN

Theresia Kirchebner



UNSEREN HERZLICHEN DANK

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die für unsere liebe
Mama, Frau

Theresia Kirchebner geb. Ruetz „Trien-Thresl“

gebetet und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Besonderen Dank an:

- Herrn Pfarrer Sebastian Huber für die würdige Feier des Requiems sowie dem Kirchenchor Sellrain für die feierliche musikalische Umrahmung;
- den Ministrantinnen, dem Mesner und den Sargträgern;
- der Vorbeterin Klara;
- ihrem Hausarzt Dr. Gritsch sowie Frau Dr. Giner für die fürsorgliche ärztliche Versorgung;
- den Ärzten und dem Pflegepersonal des LKH Hall;
- dem Wohnheim Unterperfuss für die liebevolle Pflege und Betreuung;
- dem Bestattungsinstitut Ing. Dr. Karl Neurauder, Zirl.

Für die vielen mündlichen und schriftlichen Beileidsbekundungen, Blumen- und Kerzenspenden und für alle Zeichen der Anteilnahme ein herzliches DANKE.

Sellrain, im Oktober 2015

Monika, Josef und Barbara mit Familien

Trauerkerzen



Silvia u. Thomas Hellbert
13.10.2015

Kondolenz